

L'intercommunalité toujours sans exutoire pour ses déchets

La collecte du week-end aurait pu laisser penser à une sortie de crise. Mais il n'en est rien. Au contraire, les discours contradictoires et les appels sans réponses viennent s'ajouter au marasme qui entoure ce dossier.

Hier, en fin de journée, Jean-Baptiste Luccioni, vice-président de l'intercommunalité de la Pieve de l'Ornano et du Taravu, expliquait que les neuf communes non adhérentes au Syvadec ne disposaient toujours pas d'exutoire.

« Nous avons ramassé nos déchets ce week-end, tant sur la rive sud du golfe d'Alacciu que dans les communes de l'intérieur, car nous pensions que la situation se débloquerait en début de semaine du côté de Prunelli di Fium'Orbu », précise-t-il.

Discours contradictoires

Pour rappel, la Stoc - société de traitement des ordures ménagères à laquelle ont souscrit neuf communes de cette interco - envisageait de prendre en charge les déchets de l'Ornano jusqu'à la fin de l'année en demandant une autorisation d'augmentation de capacité technique du site à la préfecture de Haute-Corse.

Avant cela, la société devait solliciter l'accord du maire de Prunelli di Fium'Orbu, commune sur laquelle est situé l'établissement.

Contrairement au discours de Jean-Baptiste Luccioni, le maire de Prunelli di Fium'Orbu, André



Cette situation, avant le ramassage de ce week-end, pourrait être identique jeudi, à l'occasion du Med 7.

C.M.

Rocchi, a indiqué hier : « J'ai appris hier soir (lundi soir, N.D.L.R.), que l'Ornano n'avait plus besoin de moi et qu'une solution avait été trouvée. »

Des propos aux antipodes de ceux du maire de Pietrosella, Jean-Baptiste Luccioni. « Pour l'heure, nous n'avons aucune solution, nous avons simplement stocké notre collecte du week-end sur le quai de transfert de notre prestataire habituel, Corse Furo-déchets. Nous avons sans doute été trop optimistes car on espérait avoir un exutoire au début de cette semaine », confie le vice-président de l'interco.

Le président de la communauté de communes de Fium'Orbu

Castellu, Francis Giudici, tient, lui, à rappeler que les communes qui composent cette institution se sont toujours prononcées « contre une augmentation de tonnage de la Stoc 2 qui peut accueillir 43 000 tonnes ». Il rappelle que la communauté de communes de Fium'Orbu Castellu produit seulement 5 000 tonnes.

Pour l'heure, il n'existe donc aucune issue à court terme. « On peut imaginer, à moyen terme, une adhésion au Syvadec, mais cela prendra, au minimum, un mois », imagine Jean-Baptiste Luccioni. Si tout le monde tombe d'accord. Néanmoins, il semble que cette solution ne fasse pas consensus auprès des non adhérents.

En attendant, les chefs d'États présents pour le Med 7, ce jeudi, auront pour décors des montagnes de poubelles. « Nous n'avons pas ramassé nos ordures ce week-end pour ce rendez-vous, auquel nous ne sommes pas invités d'ailleurs. Nous n'avons pas non plus souhaité cacher la misère en ne ramassant que la rive sud, les territoires de l'intérieur l'ont été également. Nous l'avons simplement fait pour nos administrés qui ne sont pas de sous-administrés », recadre Jean-Baptiste Luccioni. Reste que, selon lui, le volume d'ordures non collectées d'ici demain avoisinera celui de la semaine précédente, avant ramassage...

JEANNE-F. COLONNA